
令和６年７月１８（木） 

ハオハオ! Season2

  

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和６年度 １学期のハオハオ！ 
◆命

いのち

に関
か か

わる病
びょう

気
き

やケガなく、みんなが元
げ ん

気
き

でいてくれたこと。 

◆「先生、ジャンケンしよう！」と今年もたくさん声
こ え

をかけてくれたこと。 

◆６年生がリーダーとして集
しゅう

会
か い

や委
い

員
い ん

会
か い

活
か つ

動
ど う

で活
か つ

躍
や く

できたたこと。 

◆「ぞうきんがけ」や「ちりとりでのごみ集め」など、掃
そ う

除
じ

をがんばる

人がたくさんいたこと。 

◆授
じ ゅ

業
ぎょう

の中で自
じ

分
ぶ ん

の意
い

見
け ん

を書
か

いたり発
は っ

表
ぴょう

したりすることに積
せ っ

極
き ょ く

的
て き

な

人がたくさんいたこと。 

◆職
し ょ く

員
い ん

室
し つ

に入るときの「○年○組の～です。」の声
こ え

がみんな大
お お

きくて

礼
れ い

儀
ぎ

正
た だ

しかったこと。 

◆各学年で育
そ だ

ててきた植
し ょ く

物
ぶ つ

への水
み ず

やりがとても熱
ね っ

心
し ん

だったこと。 

◆どの学年も歌
う た

が大
だ い

好
す

きで大きな声
こ え

でうたえること。 

 

 

毎日の宿題を忘れないようにがんばった人、発表をがんばった人、そ

うじをがんばった人、 

 

「知
し

らなかったことを知った」、「昨日
き の う

までできなかったことが今日
き ょ う

で

きるようになった」…など、この４ヵ月間でどの人にも「できることが確
た し

かに増
ふ

えた！」と感
か ん

じます。５１人の１年生もたくましくなりました。   

 雨
あ め

や暑
あ つ

さにも負
ま

けず、本当によくがんばりました！ 

6/12 浄化センター見学（４年生） 
6/7  全校ドッジボール大会 

「ほんもの体験」「新たな挑戦」がたくさん
ありました。それだけ多くの人にお世話になった

ということです。ありがとうございました！ 

5/9 １年生を迎える会 

5/29 モルディブの小学生との交流会（５年生） 

１学期がんばりました！ 

伊勢市立修道小学校たより  

№14 
はまぐち のりこ 

４月７日の始
し

業
ぎょう

式
し き

からおよそ４ヵ月が過
す

ぎました。

みんなには、「やるべきときに やるべきことをしよ

う！」、そして、よりよくなるように「挑
ちょ う

戦
せ ん

しよう！」と話
はなし

をしました。 

みんなは、この１学期を思
お も

ったとおりにすごせた

でしょうか？いろいろな場
ば

面
め ん

が浮
う

かんできますね！ 

6/14 地元スーパーの見学（３年生） 

6/5  引渡し訓練 

4/26  キッズアスリートプロジェクト（２～５年生） 
4/26  火起こし体験（６年生） 

5/30  市議会ツアー（６年生） 

6/4  交通安全教室（２,４年生） 6/14 ごみの減量学習（４年生） 



岡 桃子さん    髙橋 さつきさん   

長井 陽汰さん  森本 光さん 

 （五十音順です） 

学校代表として、また県大会で表彰
ひょうしょう

された仲間です！ 

【保護者の皆さま】 

お忙しい中、本日ま

での懇談会にご来校

いただき、ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

20 土 PTA環境整備作業 8:30～ 

25 木 飯田市との交流会団結式 

8/4 土 修道まちづくり会夏祭り 

8 木 ～9(金)飯田市との交流会へ 

21 水 飯田市との交流会市長報告会 

9/2 月 ２学期始業式（３限給食なし） 

これからの予定 

★「歯の健康管理優良児童生徒の審査」 
＜優良＞   ６年 片山 茉央さん 

★「第３９回三重県小学生陸上競技大会」 
＜６年男子 100ｍ 第４位＞  石原 渉夢さん 

＜３年女子  ６０ｍ 第４位＞  加藤 琉美菜さん 

＜６年女子 100ｍ 第６位＞  増田 有杏さん 

＜５年女子 100ｍ 第７位＞  黒瀬 陽羽さん 

おめでとう！（学校代表・県大会入賞） 

学校 HP 

伊勢市と長
な が

野
の

県
け ん

飯田市とは長
な が

年
ね ん

交
こ う

流
りゅう

を続
つ づ

けてきました。

コロナ禍
か

を経
へ

て、昨
さ く

年
ね ん

度
ど

は飯田市の小学６年生が伊勢市

を訪
おとず

れ、今年度は５年ぶりに伊勢市の６年生２８名（当番

校７校から各４名）が飯田市を訪
ほ う

問
も ん

することになりました。

修道小からも代表４名が参
さ ん

加
か

します。希
き

望
ぼ う

する仲
な か

間
ま

が多

く、プレゼンテーション審
し ん

査
さ

に１１名がエントリーしてくれま

した。その「挑
ちょ う

戦
せ ん

」する姿
すがた

に感
か ん

動
ど う

しました。さすが、修道小

の６年生です。４名の６年生には伊勢市の小学生代表とし

て仲
な か

間
ま

の分もがんばってきてほしいです！ 

 

１２日(金)の午後に５名の学校評議員の皆さんにお

集
あ つ

まりいただきました。今年度の学
が っ

校
こ う

運
う ん

営
え い

についてご

理
り

解
か い

いただき、子どもたちの活
か つ

動
ど う

や地
ち

域
い き

での様
よ う

子
す

につ

いて情
じ ょ う

報
ほ う

交
こ う

換
か ん

しました。「６年生がとてもしっかりしてき

ましたね。」「旗
は た

当
と う

番
ば ん

のときにあいさつできる子が増
ふ

えま

した。」という嬉
う れ

しい声
こ え

も聞
き

かせていただきました。 

１年間、どうぞよろしくお願
ね が

いいたします。 

【学校評議員の皆さん】 

上村 祐子 様    大石 篤信 様   片谷 秀夫 様 
山中 信雄 様    成川 真生 様 

 

８月８日・９日 飯
い い

田
だ

市
し

との交
こ う

流
り ゅ う

会
か い

に参加！ 

第１回学
が っ

校
こ う

評
ひ ょ う

議
ぎ

員
い ん

会
か い

を終
お

えました 


